

Cuba totalise un million de visiteurs cinq jours avant que prévu



La Havane, 4 mars, (RHC).- Manuel Marrero, ministre cubain du Tourisme, a fait savoir dimanche que notre pays a accueilli le premier million de visiteurs étrangers cinq jours avant la date prévue.

Dans des déclarations à la presse, Manuel Marrero a avancé que Cuba espère dépasser cette année les 5 millions de touristes.

Il a souligné la conviction de son ministère de sa contribution à l'économie et à la consolidation de notre pays comme destination de paix, de santé et de sécurité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/185014-cuba-totalise-un-million-de-visiteurs-cinq-jours-avant-que-prevu>



Radio Habana Cuba